

Ressort: Politik

Bericht: Zwei Millionen Cyber-Angriffe auf die Bundeswehr

Berlin, 29.06.2018, 23:00 Uhr

GDN - Im vergangenen Jahr mussten Bundeswehr und Verteidigungsministerium (BMVg) rund zwei Millionen Cyber-Angriffe abwehren. Darunter seien 8000 Attacken der Gefahrenstufe "hoch" gewesen, berichtet die "Bild" (Samstagsausgabe) unter Berufung auf ein Schreiben aus dem Ministerium.

Das sind Angriffe, die ohne funktionierende Cyber-Abwehr "hohes Schadenspotenzial gehabt hätten", wie es weiter aus dem Schreiben hervorgeht. Das BMVg will keine Angaben zu den Angreifern hinter den einzelnen Fällen machen. Dies berühre "das Staatswohl in besonders hohem Maße", heißt es in dem Papier. FDP-Verteidigungsexperte Alexander Graf Lambsdorff fordert eine bessere Bezahlung für Personal, um mehr Cyberexperten für die Truppe zu gewinnen. "Wir müssen uns im Netz bestmöglich verteidigen können. Dafür brauchen wir Profis, auch wenn sie teuer sind."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-108286/bericht-zwei-millionen-cyber-angriffe-auf-die-bundeswehr.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com